



El Instituto de Iberoamérica festejará sus 25 años con una cumbre de expertos

El encuentro congregará en mayo a directores de centros europeos que están especializados en el estudio de la realidad iberoamericana

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El Instituto Universitario de Iberoamérica de la Usal se prepara ya para conmemorar los 25 años de su nacimiento. Lo hará el próximo mes de mayo con la celebración de un encuentro internacional en la Hospedería Fonseca, que congregará a una nutrida representación de directores de institutos de diferentes países europeos, que están especializados en el estudio de las realidades y las problemáticas del territorio iberoamericano.

Pese a que la reunión contará con representantes de centros similares de España y de otras naciones europeas, el eje temático serán cuestiones referidas a Iberoamérica.

Los orígenes y la gestación del actual instituto se remontan al año 1992, justo durante el segundo mandato rectoral de Julio Feroso al frente. El 27 de febrero de aquel año la Junta de Gobierno de la Usal autorizó la creación del Instituto de Estudios de Iberoamérica y Portugal. El nuevo centro aglutinó de esta forma los esfuerzos institucionales desplegados por la institución académica salmantina en años precedentes en torno al Foro de Iberoamérica, una iniciativa que trajo a la Usal a ministros, altos cargos institucionales y



El profesor Hernando Valencia participó en uno de los cursos del Instituto de Iberoamérica. **:: WORD**

expertos de diferentes naciones de Latinoamérica. El instituto surgió, por lo tanto, teniendo en consideración los vínculos tradicionales existentes entre la Universidad de Salamanca y las universidades de América Latina y de Portugal, con el fin de contribuir al mayor y mejor conocimiento de todas estas sociedades.

La inauguración del instituto en 1992 contó con la asistencia del entonces ministro de Educación y Ciencia, Alfredo Pérez Rubalcaba. Su pri-

Pérez Rubalcaba inauguró el instituto en 1992 cuando era ministro de Educación

mera sede estuvo situada en el Palacio de los Abrantes, desarrollándose en dicho inmueble la mayor parte de las actividades.

El actual instituto se creó el 13 de julio de 2011, sobre la base del trabajo realizado en torno al anterior Instituto Interuniversitario de Iberoamérica, que vinculaba a las universidades de Salamanca y Valladolid. Su sede actual se localiza en la Hospedería Fonseca y lo dirige la profesora Mercedes García Montero.